

# *La Syrie et Cuba renforcent leur coopération dans le secteur de la santé*

---



**La Syrie et Cuba ont convenu de poursuivre la coordination et la consultation sur les questions de santé qui réalisent un bénéfice mutuel pour les deux peuples. (Photo:PL)**

Damas, 7 juin (RHC) Le ministre syrien de la Santé, Hassan Mohammed Al-Ghoubash, a réitéré mercredi la volonté de son pays de promouvoir la coopération avec Cuba dans différents aspects liés au secteur de la santé.

Nous avons une confiance totale dans les médicaments innovants produits par Cuba et dans leur efficacité, ainsi que dans la capacité des scientifiques de la plus grande des Antilles qui ont apporté d'importantes contributions au monde, a déclaré le ministre lorsqu'il a reçu l'ambassadeur cubain Luis Mariano Hernández au siège du ministère.

Il a assuré que la collaboration bilatérale pourrait couvrir la formation des cadres syriens, en particulier dans la spécialité des soins infirmiers, en plus de l'enregistrement des médicaments, comme stipulé dans l'accord signé entre les deux pays en 2018.

D'autre part, Al-Ghoubash a souligné les excellentes relations entre les deux pays, tant au niveau populaire que gouvernemental, et a appelé à trouver des moyens de surmonter les difficultés qui empêchent la coopération de se matérialiser dans des étapes pratiques.

Il a évoqué sa récente rencontre avec son homologue cubain José Ángel Miranda, lors de la 76e session de l'Assemblée générale de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) qui s'est tenue à Genève, et a réitéré l'appréciation et la gratitude de son pays à l'égard de Cuba pour l'assistance offerte dans le domaine de la santé.

De son côté, le chef de la mission diplomatique cubaine a souligné la nécessité de réactiver le document signé et de prendre des mesures pratiques dans le domaine de la santé qui seraient mutuellement bénéfiques pour les deux peuples.

Les deux parties ont convenu de poursuivre la coordination et la consultation.

La réunion s'est déroulée en présence de la vice-ministre de la santé chargée des affaires pharmaceutiques et de l'ingénierie médicale, Razan Salutah, et de son homologue chargé des affaires médicales, Ahmad Dumerieh, ainsi que des directeurs des relations internationales et de la planification.

Une amitié profonde, une solidarité inconditionnelle et des positions communes immuables ont marqué les 58 ans de relations entre la Syrie et Cuba, qui ont débuté le 11 août 1965.

Entre 2016 et 2019, la Syrie a reçu des tonnes de médicaments cubains contre le cancer et des vaccins contre la diphtérie, le tétanos, la grippe et l'hépatite B, alors que les pays occidentaux imposaient un blocus de fer qui empêchait l'arrivée de fournitures médicales au pays du Levant.

Un autre signe de coopération et de solidarité a été le don par La Havane de 240 000 doses de vaccins Abdala, Soberana 02 et Soberana Plus, trois médicaments contre le Covid-19 produits à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324791-la-syrie-et-cuba-renforcent-leur-cooperation-dans-le-secteur-de-la-sante>



**Radio Habana Cuba**